
令和３年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月４日）

４－１

公 明 党 ８番 真 山 祐 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 東日本大震災からの復興について

１ 知事は、水産業の復興にどのように取り組んでいくのか 知 事 水 産 課

尋ねたい。

２ 福島イノベーション・コースト構想の推進のため、交流 企画調整部長 福島イノベーシ

人口の拡大にどのように取り組んでいくのか、県の考えを ョン・コースト

尋ねたい。 構想推進課

３ 県は、子どもの心のケアにどのように取り組んでいくの こども未来局長 児 童 家 庭 課

か尋ねたい。

４ 県は、被災１２市町村における新規農業参入者の確保に 農林水産部長 農業担い手課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 マイ避難の普及について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、県民の防災意識の向上のため、マイ避難の普及にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 新型コロナウイルス感染症について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

県は、感染症の影響により増加している生活困窮者の支援

のため、生活自立サポートセンターの機能強化にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

四 夜間救急電話相談事業について 〃 地 域 医 療 課

県は、夜間の救急電話相談体制の整備にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 糖尿病の重症化予防について 保健福祉部長 国民健康保険課

健康づくり推進

県は、国保被保険者の糖尿病の重症化予防について、市町 課

村をどのように支援していくのか尋ねたい。

六 就職氷河期世代への支援について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、就職氷河期世代への就労支援にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

七 文化及び観光の振興について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、福島県立博物館を活用した会津文化観

光拠点計画に基づき、県立博物館の魅力向上にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、県立博物館の夜間の活用にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

八 道路の長寿命化について 土 木 部 長 道 路 管 理 課

道 路 整 備 課

県は、橋りょうや舗装の耐久性の向上にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

九 通学路の安全確保について 〃 〃

通学路になっている県管理道路について、のり面の安全確

保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 建設キャリアアップシステムの普及促進について 〃 建 設 産 業 室

県は、建設技能者の資格や就業履歴等を登録し活用する建

設キャリアアップシステムの普及促進にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。


